

Alexandre Ducoeur, dirigeant d'Alco (Studapart)

Bonjour à tous,

Je termine une première aventure entrepreneuriale de 10 ans à la tête de Studapart. Studapart une place de marché leader de la location meublée en France, en forte croissance, rentable avec une belle équipe de +70 personnes.

J'ai démarré l'aventure à 18 ans sans réseau donc je mesure combien l'écosystème de la French tech m'a apporté avec son engagement et bienveillance.

Les défis restent néanmoins très importants pour les prochaines années et nous devons continuer de grandir ensemble sur la diversité, l'inclusion et la création de valeur durable.

J'ai la chance d'avoir du temps aujourd'hui et au moins pour les 2 ans à venir pour mettre mon énergie et expérience au profit de la co-création et exécution d'une feuille de route ambitieuse pour la French Tech Bordeaux.

Le socle solide laissé par l'équipe actuelle permet d'impulser de beaux projets autour des thèmes qui me sont chers : l'inclusion, l'impact durable des entreprises et œuvrer pour une meilleure transparence dans l'écosystème.

Ce sont les thèmes que je porterais si vous m'accordez votre confiance lors du vote !